
平成 28 年度 第２回学校協議会（記録） 
 
日 時  平成 28 年 11 月２日（月）15:20～17:00 
     14:00～15:05 M3B 課題研究→1 年 1 組電気基礎→R2A 材料の授業見学 
会 場  記念会館１階 
出席者  委員：池田（座長）、新宅（同窓会長）、東﨑（元校長）中津留（元パナソニッ

ク人事課）宮山（PTA 会長） 
     学校：丸岡校長、田中教頭、市原事務長、奥田首席、林首席、親指導教諭、 

農端生指部長、大村進路主任、安井総務部長、高橋特別活動主任、 
闐闐保健部主任、油田メカトロニクス系主任、美馬電気系主任 

１ 校長あいさつ 
  学校の近況報告と入学者選抜に向けた広報について 
２ 報告事項 （司会進行：教頭） 

(1) 平成 28 年度 進路状況（大村進路主任） 
工学系大学進学専科の進学状況（林首席） 

(2) 平成 28 年度 進路状況報告 
(ア) 就職状況（大村進路指導部長） 

10 月末現在の就職希望者の内定状況の報告 
(イ) 進学状況報告（林首席） 

工学系を中心とした大学進学者の合格状況の報告 
(3) 生活指導部より生徒の状況（農端生活指導部長） 

服装、遅刻、ルール、マナーに重点をおいて指導している。 
遅刻については、昨年度の同時期９月で３００件減少。 

(4) 平成 28 年度 広報活動について 
(ア) 中学校等への説明会について（田中教頭） 

７月の公立高校進学フェアから説明会・出前授業等の広報活動を報告 
(イ) 中学校体験入学について（安井総務部長） 

体験入学の実施報告と体験入学と学校見学会参加中学生の７割が本校受験。 
(ウ) 中学校訪問について（安井総務部長） 

中学校訪問計画について説明。 
(エ) 広報ツールについて（田中教頭・林首席） 

改訂した学校案内、名刺サイズのリーフレット等広報ツールの紹介。 
 (5) 資格取得状況報告（総務部長・工業系長） 
     （省略） 
 
 



３ 協議題 
(1)  授業改善について 

（敬称略） 
【中津留】生徒の皆さんは静かに授業をうけ、先生も熱心にされている様子だった。 
【池田】規律のことになるが、大学で困るのは、下を向いてスマートフォンを触っている

学生である。 
【中津留】スマートフォンなど情報機器を活用する授業をしてはどうか。 
【東﨑】電子教科書の利用は日本は遅れていると思う。ルールをどのようにして守らせる

かが難しいが、今後は進められていくと考える。 
【新宅】コンピュータで調べ学習すると、先生が持っている情報を同じものを得ることが

でき、授業が進めにくくなるのではないか。 
【池田】基本的にスマホの活用は反対。考える力がつけられなくなる。情報がたくさんあ

りすぎるから、正しいか正しくないか判断する能力が必要である。 
【丸岡】考える力をつけるためにも発問が重要。気づきを起こさせる発問や机上実験等工

夫が必要。併せて授業規律も重要である。 
【池田】生徒に考えさせる授業にするには、教材を工夫する必要があり、実習でも考えて

つくることが大切である。改善の取組として、次回協議会でまとめがいる。 
    カリキュラムの満足度も含め、改善について生徒のアンケートや教員のアンケー

トを実施することも考えられたい。 
(2)  広報活動について 
(3)  その他 

 
 

４ 連  絡 
 
 
 
次回 第３回学校協議会  ２月上旬で計画 


